
Pièces 6 Pièces

Superficie 145 m²

Référence 83142630

Prix 1 598 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Cette  villa  de  style  néoprovençal  entièrement  rénové  est  niché  dans  un  quartier

paisible et résidentiel des issambres. Avec une superficie habitable de 145 M², elle

est  entouré  d'un  magnifique  jardin  Méditerranéen  de  1100  M²,  offrant  une  vue

imprenable sur la mer. Orienté plein sud, elle comprend un séjour avec une cuisine

américaine  équipé,  ouverte  sur  une  terrasse  face  à  la  mer.  Trois  chambres,

chacune  avec  sa  propre  salle  d'eau,  complètent  cet  espace,  qui  comprend

également une piscine au sel de 4,5x9 Mètres, un jacuzzi et un terrain de pétanque

pour des moments de Détente et de loisirs en ...

This  completely  renovated  neo-provençal-style  villa  is  nestled  in  a  peaceful,

residential  area of  les issambres. With a living area of  145 sqm (1560sq. Ft.),  it  is

surrounded  by  a  magnificent  1,100  sqm  (11840  sq.  Ft.)  mediterranean  garden,

offering  stunning  sea  views.  South-facing,  it  comprises  a  living  room  with  an

open-plan  fitted  kitchen  opening  onto  a  terrace  facing  the  sea.  Three  bedrooms,

each  with  its  own  shower  room,  complete  this  space,  which  also  includes  a  4.

5x9-metre saltwater swimming pool, a hot tub and a petanque area for relaxing and

enjoying time with family and friends. ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
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